

Hans-Werner Kowalski musiziert seit 60 Jahren mit

Spielmannszug: Die Verleihung der Insignien zum diamantenen Jubiläum sticht bei der Generalversammlung heraus. Der bestens aufgestellte Harsewinkeler Verein erfreut sich großer Unterstützung in der Bevölkerung



Jubilar: Hans-Werner Kowalski (Mitte) nimmt die Glückwünsche des zweiten Vorsitzender Michael Breitenstein (v.l.), Ehrenvorsitzenden Dieter Grothues, Ehrentambourmajors Hans-Dieter Kordein, und des Vorsitzenden Sven Füchtenhans entgegen.

Harsewinkel(nw). Diese Ehrung dürfte wohl ziemlich einmalig in der Geschichte des Spielmannszugs Harsewinkel sein. Hans-Werner Kowalski feiert sein diamantenes Jubiläum für 60 Jahre Mitgliedschaft im Spielmannszug. 57 Jahre lang war der Jubilar als aktiver Musiker im Einsatz.

Laudator Hans-Dieter Kordein ließ Werdegang und Wirken seines Freundes und langjährigen Weggefährten im Verein Revue passieren. Der erhielt neben Blumen auch eine Ehrenurkunde.

Bei der Generalversammlung im Heimathaus rief Vorsitzender Sven Füchtenhans den aktiven Stammmitgliedern die herausragenden Erlebnisse der vergangenen Saison in Erinnerung und sorgte für manchen Lacher. Er erinnerte an die Jugendsprecherwahl im Januar, bei der nach sieben Jahren Eileen Homeyer den Stab an Nicole Peters weitergab. Derzeit bildet der Spielmannszug zehn Jugendliche an den unterschiedlichen Instrumenten aus. Um weiteren nachwuchs zu finden, will der Spielmannszug bei den Ferienspielen Angebote machen.

Die Versammlung nahm Jonas Czech und André Strothmann einstimmig in den Stamm auf. Sie dürfen nun an der kompletten Probe, beim Wecken an Schützenfesten und den Ständchendarbietungen teilnehmen. Frank Juncker scheidet turnusbedingt aus, Daniel Thüte folgt ihm nach.

Achim Brentrup, Betreuer der Förderer und Sponsoren, unterstrich in seinem Bericht die bemerkenswerte Unterstützung in der Bevölkerung. Mit aktuell 229 Mitgliedern ist der Spielmannszug gut aufgestellt. Als Kassierer wurde Benedikt Fölling wiedergewählt. Tambourmajor Ulrich Eggelbusch und Achim Brentrup wurden bestätigt.

Viele Termine stehen in diesem Jahr für den Spielmannszug Harsewinkel an. bei Schützenfesten, Musikfesten sowie diversen weitere Veranstaltungen in der Region werden die Musiker unterwegs sein und ihr musikalisches Können zeigen. Ein großer Anlass zum Feiern zeichnet sich bereits am Horizont ab: Im Jahr 2020 wird der Spielmannszug 95 Jahre alt.